

LACHAPELLE-SOUS-AUBENAS Enregistrement radio par Richard Federmann

Le journaliste qui sillonne les routes de France à l'affût de moments de vie d'habitants conteurs d'histoires, s'est arrêté dimanche 28 mars place de l'église, endroit choisi précisément pour son rendez-vous avec l'auteure ardéchoise Alice Lacour. Cette dernière avait pris contact à

la suite de notre article du 4 mars en lui parlant de son ouvrage fétiche « L'Ardèche d'une église à l'autre », écrit en mémoire de sa maman et pour lequel le pape François en personne l'a félicitée. Intéressé pour enregistrer cette histoire, au son des cloches toujours en vigueur à l'église du village, ils ont échangé pendant plus

d'une heure à partir d'une méthode ludique bien particulière au journaliste mettant le conteur en confiance. Alice est ressortie enchantée de cette expérience. La diffusion du spot de 15 mn après montage aura lieu en septembre et nul doute qu'elle sera informée de sa diffusion.